



Canéjan, le 18/07/2018

*Aux commerçants, professionnels
de santé et activités de service de
la commune de Canéjan*

Réf. : BG /EF Cabinet

Objet : Compte-rendu de la Commission Extra-Municipale du 19/06/2018

Affaire suivie par Emmanuelle FIGASIEWICZ (poste 322)

Madame, Monsieur,

Faisant suite à notre rencontre du 19 juin dernier et comme convenu, je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint le compte-rendu de nos échanges relatifs au projet d'aménagement du « Cœur de la House ».

Nous poursuivons notre réflexion et la concertation autour d'un principe d'aménagement qui nous permettra d'alimenter le cahier des charges qui sera intégré dans le cadre d'un prochain appel à projet.

D'ici la fin de l'année, échéance avant laquelle nous souhaitons pouvoir missionner une Assistance à Maîtrise d'Ouvrage (AMO), d'autres temps d'échanges et de concertation seront organisés, auxquels vous serez bien entendu associé-e.

En attendant, les élus et les services municipaux se tiennent à votre entière disposition pour toute précision que vous jugeriez utile de connaître. Vous pouvez notamment contacter Mme Amélie SIMONNEAU, Responsable de l'urbanisme (Tél. : 05 56 89 99 03), ou adresser vos contributions à l'adresse mail dédiée au projet : coeur2lahouse@canejan.fr.

Dans cette attente,

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et les plus cordiaux.



Le Maire,
Bernard GARRIGOU